

7月14日(金)に、本年度も全校校外学習に出かけることとしました。行先は、昨年度に引き続き、木曾三川公園です。昨年度から全校で取り組んでいる「清流学習」の一環として、展望タワー内「水と緑の館」を見学したり、アクアワールド水郷パークセンターで開催されている学習プログラムに参加したりして、環境についての学びを深めます。また、5年生の社会科で学習する輪中の農家や水屋の見学も行います。楽しく学びの多い1日になるようにしたいと思います。ご家庭においても河川環境について話題に取り上げていただき、子供たちの学びがさらに有意義なものになるようにご協力下さい。

6/12 お話図書館



見てください、1・2年生のこの嬉しそうな顔



子供たちの真剣に聞き入る様子に感心します

6/13 社教奉仕作業の後は……



砂利広場、すっかり見晴らしがよくなりました



6年生の水質調査も快適に実施できます

6/15 中学校の音楽の先生に授業をしてもらいました



4年生は「歌のにじ」を教えてもらいました



5・6年生は「夢ふくらませ」、いい歌声でした

6/16 陸上・水泳部の活動



平泳ぎの手のかき方を皆で学びます



練習の後半にはお楽しみもあります

6/21 1・2年 水泳の授業



ビート板、初めのうちはこわごわ、でしたが……



すぐに慣れて、楽しそうに泳いでいましたよ

6/26 音楽の研究授業



真剣な表情でタブレットを覗き込む3年生



4年生、リズムづくりをグループで学んでいます



5年生はリズムアンサンブルづくり



マラカスにコンガ、使う楽器も多様ですね